

# Bati Tuud Koramil Ceper Hadiri Rapat Mini Lokakarya Lintas Sektor Puskesmas Jambukulon

Agung widodo - [KLATEN.WARTAMILITER.COM](http://KLATEN.WARTAMILITER.COM)

May 17, 2024 - 11:02



*Bati Tuud Koramil Ceper Hadiri Rapat Mini Lokakarya Lintas Sektor Puskesmas Jambukulon*

KLATEN - Bati Tuud Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, Peltu Ngadiso mewakili Danramil menghadiri Rapat Mini Lokakarya Lintas Sektor Puskesmas Tahun 2024. Acara tersebut berlangsung di aula Puskesmas Jambukulon Desa

Jambukulon Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (16/05/2024)

Rapat ini bertujuan untuk mengevaluasi program-program kerja dan pelayanan kesehatan yang telah dilaksanakan serta yang akan direncanakan oleh Puskesmas Jambukulon. Selain itu, rapat ini juga membahas berbagai permasalahan kesehatan yang ada di wilayah Kecamatan Ceper, serta mencari solusi untuk menanggulangi dan mencegah timbulnya berbagai macam penyakit.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Ceper Supardiono, S.I.P., M.Si, Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, S.H., M.H, Kepala Puskesmas Jambukulon drg. Muh Banu Aryandanu, Kepala Desa wilayah kerja Puskesmas Jambukulon, Kepala KUA Ceper, Kepala Diknas Ceper, serta perwakilan Korwil Pendidikan Kecamatan Ceper.

Dalam sambutannya, Peltu Ngadiso menekankan pentingnya sinergi antara semua sektor untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di masyarakat.

“Kerja sama lintas sektor sangat penting dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat. Evaluasi dan perencanaan yang matang akan membantu kita mengatasi berbagai tantangan kesehatan di wilayah ini,” ujar Peltu Ngadiso.

Kepala Puskesmas Jambukulon, drg. Muh Banu Aryandanu menyampaikan bahwa rapat ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan untuk memastikan layanan kesehatan yang prima bagi masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan kesehatan dengan melibatkan semua pihak terkait. Evaluasi dan masukan dari berbagai sektor sangat penting untuk kemajuan bersama,” ujar drg. Muh Banu.

“Dengan adanya rapat ini, diharapkan berbagai permasalahan kesehatan di Kecamatan Ceper dapat segera ditangani dengan baik, dan kualitas hidup masyarakat setempat semakin meningkat,” pungkasnya. (Red)